

# Sportler helfen mit jedem Schritt

Lauffreife des TuS Mondorf hilft Krebskranken Kindern mit der Rekordsumme von 12.500 Euro



Alle sind stolz auf das Erreichte: Den Erlös des Mondorfer Weihnachtslaufs (Foto oben) übergeben die Sportler im Foyer des Deutschen Kinderherzzentrums an die Elterninitiative Krebskranker Kinder. FOTO: HENRY/HEINEMANN

**SANKT AUGUSTIN.** Von Sturm und Regen ließen sich die rund 30 Läufer und Walker auch in diesem Jahr nicht abhalten: Von Niederkassel-Mondorf kamen sie zu Fuß ins zwölf Kilometer entfernte Forum des Deutschen Kinderherzzentrums, um den Erlös des nunmehr 20. Mondorfer Weihnachtslaufs an die Elterninitiative Krebskranker Kinder zu übergeben.

Diese bereitete den Läufern und Michael Schoring, Leiter des Lauf- und Walking-Treffs des TuS Mondorf, einen gebührenden Empfang: Zum nunmehr 20. Mal hatten die Freizeitsportler beim Lauf dank Sponsoren mit jedem Schritt Geld für wichtige Projekte der Elterninitiative gesammelt und dabei auch durch prominente Unterstützung die Rekordsumme von 12.500 Euro gesammelt.

Insgesamt sind so über 90.000 Euro zusammengekommen, rechnet Manuela Melz, Vorsitzende der Elterninitiative, und ihre Vorgängerin Ruth Wehnert nach und sprach den Läufern ihren Dank und ihre Anerkennung aus. „Auch in diesem Jahr geht das Geld in die Arbeit des Spiel- und Aufenthaltsbereichs Silberinsel, besonders in unser Projekt Mutperlen. Dabei knüpfen die Kinder lange Perlenketten, wobei es für jede Behandlung, jede Spritze und jede Aktion eine besondere Perle gibt“, sagte Manuela Melz. Ein Teil des Geldes solle für eine bisher einmalige Aktion genutzt werden. „Wir wollen mit zwölf unserer jungen Patienten im Februar zum Musical 'König der Löwen' nach Hamburg fahren. Wir übernachten auch dort und schicken vier Betreuer mit.“

Die Läufer sicherten auch für die Zukunft ihre Unterstützung zu: Am 9. Januar 2016 wollen sie wiederum mit einem Scheck die Kinderklinik besuchen. *hth*

GAZ, 13-01-15